

ゴミゼロレポート

第65号 2017年11月30日 発行

編集と発行 530運動環境協議会

[豊橋市今橋町1番地 豊橋市役所環境政策課内 電話(0532)51-2399]

[URL <http://www.530.toyohashi.aichi.jp/> E-mail 530@city.toyohashi.lg.jp]



記念日登録授与式にて登録証を授与（左：加瀬理事、右：匹田会長）

今年、530運動環境協議会では、「5月30日は530（ゴミゼロ）の日」ということを多くの人に知つてもうとともに、豊橋市が530運動発祥のまちであることを全国にPRするため、一般社団法人日本記念日協会に申請し、記念日として正式に登録認定されました。

これを受け、9月16日に開催された530のまち環境フェスタの式典にて、記念日登録証書の授与式を行い、日本記念日協会 加瀬代表理事より530運動環境協議会 匹田会長へ登録証書が授与されました。

その後、代表理事による記念スピーチが行われ、「530運動の“ゴミを拾うことでゴミを捨てない心を育む”という目的はとても素晴らしいことであるため、記念日登録を機に、より一層多くの人に530運動に取り組んでいただきたい」というお言葉をいただきました。

530会員募集のお知らせ

530運動環境協議会は、環境美化活動から省資源・省エネルギー、環境教育など、今後も様々な取り組みを行い、ごみがゼロになる社会を目指します。

本協議会では、活動に参加・協力していただく会員を募集いたしております。年会費は、法人・団体会員は1口1万円、個人会員は1口500円からです。協議会事務局窓口のほか、ホームページからもお申し込みいただけます。

目 次

- 『530運動×三遠ネオフェニックス』コラボ事業 ···· 2
- キラピカ☆530タイムズ放送開始！ ··· 3
- 幼児環境教育訪問指導 ······ 3
- 530のまち環境フェスタ ····· 3
- 530広報大使が豊橋特別支援学校で出前講座 · 4
- 新規会員紹介 ······ 4

『530運動×三遠ネオフェニックス』コラボ事業

今年度の530運動は、「三遠ネオフェニックス」と一緒に取り組んでいます。

『530運動×三遠ネオフェニックス』コラボクリーンアップ大作戦

9月30日には、三遠ネオフェニックスのホームアリーナである豊橋市総合体育館周辺をピッカピカにしてシーズンを迎えるとともに、アウェー（京都府）で開幕戦を戦うフェニックスにエールを送るため、三遠ネオフェニックスとの共催で、豊橋総合スポーツ公園でクリーンアップ大作戦を実施しました。

当日は、530会員さんをはじめ、三遠ネオフェニックスのブースターなど、多くの方が参加し530運動を実施し、約250kgのごみを回収し、豊橋総合スポーツ公園周辺がピッカピカになりました。

また、今回のクリーンアップ大作戦には三遠ネオフェニックスのマスコットキャラクター「ダンカー」や、アリーナアイドルの「P.IDL NAGOYA」のみなさんも参加し、530運動を盛り上げていただきました。



コラボアートごみ袋・コラボベスト



今年4月に、三遠ネオフェニックスさんより、530運動と三遠ネオフェニックスとのコラボデザインの530アートごみ袋を寄贈いただきました。寄贈いただいたアートごみ袋は、市内の小中学校で行う530運動や、530運動が主催するクリーンアップ大作戦等で使用させていただいています。

また、今年の9月には530運動と三遠ネオフェニックスのマスコットがデザインされた、コラボベストもご寄贈いただきました。



駅前クリーンアップ大作戦

7月22日に実施した駅前クリーンアップ大作戦には、三遠ネオフェニックスの大口選手が参加してくれました。なかなか手の届きそうにない植栽の奥の方にあるごみもしっかりと拾ったりと、530運動も真剣に取り組んでいただきました！



キラピカ☆530タイムズ放送開始！

530広報大使のいいだまきさんがパーソナリティを務めるエフエム豊橋で、4月から新コーナーが誕生しました。その名も「キラピカ☆530タイムズ」!!

530タイムズでは、530の話題を中心に、様々な環境にいい「ヒト」「コト」「モノ」を紹介しています。

放送は、毎週木曜日の午後3時から3時15分です。

出演を希望される530会員企業様は530事務局までご連絡ください！



幼児環境教育訪問指導

530運動環境協議会では、平成16年度から幼稚園・保育園を対象として幼児環境教育訪問指導を実施しています。今年は57園・約6,500人に参加していただきました。

前半では、人形劇の中で、実際にごみの分別に挑戦してもらい、後半は本協議会オリジナルのDVDを見てリサイクル・ごみ分別等について楽しみながら学んでいただきました。



530のまち環境フェスタ

《9月16日(土)》

私たちが暮らす地球の環境に配慮し、今までの生活スタイルを見直すきっかけづくりとして、地球環境、ごみ減量等について理解を深めることを目的に開催しました。

式典は公会堂の大ホールで行われ、小学4年生の清掃に関する作品・下水道ポスターコンクールの優秀者の表彰、地域の清掃活動にご尽力されている方への感謝状の贈呈などを行いました。

公会堂前広場では、「アユのつかみどり」を開催し、多くの子どもたちが参加し、プールの中を泳ぐアユを追いかけていました。

市民広場と市役所東館1階では530運動環境協議会会員と豊橋市によるブースが数多く並びました。市民広場では、三遠ネオフェニックスのチアリーダー「FireGirls」によるステージイベントが行われました。

また、毎年恒例のリサイクル自転車抽選会は、相変わらずの人気で、多くの方が参加しました。今回は、はずれてしまった方を対象に、ダンカーが三遠ネオフェニックスの観戦チケット抽選会を行いました。



530広報大使が豊橋特別支援学校で出前講座 ≪7月12日(水)≫



530広報大使の辻さん、いいださんが、愛知県立豊橋特別支援学校に「共に生きる心豊かな人材育成事業」の講師として招かれました。「ピカピカ☆キラリン」の歌を歌いながら、子どもたちと一緒にダンスを踊ったり、紙芝居を使って楽しく環境に関するお話をしました。子どもたちの目もピカピカ輝いていました！また、同校では毎朝「ピカピカ☆キラリン」の歌を流しながら、校内の清掃をしているんですよ♪

新規会員紹介

新しく530運動環境協議会に入会していただいた団体の環境に対する取り組みなどについてご紹介します。

株式会社 丸進工業



総合印刷業を営む弊社の豊橋営業所では、豊橋市指定ごみ袋の製造及び販売を行っています。豊橋の皆様に安心してごみ袋を活用して頂きたいという思いから、問屋や販売店を通さない直接販売体制を取り、よりお手頃な価格でごみ袋を提供させて頂いています。

530運動にも毎回欠かさず参加し、心をこめて地域美化に取り組んでいます。これからも、環境のためにできることを豊橋の皆様と共に考えて参ります。

三遠ネオフェニックス



豊橋市をホームタウンに東三河、遠州地域で活動するプロバスケットボールクラブ、三遠ネオフェニックスです。9月末には530会員の皆さまのご協力のもと、試合会場である豊橋市総合体育館での清掃活動を実施し、ピッカピカの状態で今シーズンのホーム開幕戦を迎えることができました！ありがとうございました。

これからも地元のプロスポーツクラブとして環境美化について考えていき、できることからコツコツと取り組んでいきたいと思います。

豊橋祇園祭奉賛会



豊橋祇園祭奉賛会は、昭和48年4月、吉田神社の例祭である豊橋祇園祭において、手筒花火の奉納などの文化保存と祭の全体運営を目的として設立された団体です。7月第3金曜日の吉田神社における手筒花火、翌土曜日の豊川河畔における打上花火に続いて、日曜日本祭の早朝、前夜の花火の残火や観客のゴミなどを氏子八ヶ町青年中老が総出で片付けしています。

また、花火大会の中で、桟敷の観客に530運動をPRしています。今後も宜しくお願ひ申し上げます。

(会社・団体名は五十音順)